

BMW-MotorrÄder auf der Zielgeraden

BMW lieferte erstmals in den ersten zehn Monaten eines Jahres Ä¼ber 100 000 MotorrÄder aus. Die 101 530 Neufahrzeuge bedeuten eine Steigerung um 8,5 Prozent gegenÄ¼ber dem Vorjahreszeitraum. Mit 8376 KraftrÄdern und â rollern verbuchte die Marke zudem den bislang besten Oktober (+10,3 %) Ä¼berhaupt.

BMW fehlen nun noch weniger als 5000 VerkÄufe, um den Absatzrekord des Vorjahres von 106 358 Fahrzeugen einzustellen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW F 800 GS Adventure.
